

AIG(2024)LD5

22/01/2024

Council of Europe Convention on Access to Official Documents  
(CETS No. 205) – the Tromsø Convention

*Convention du Conseil de l'Europe sur l'accès aux documents publics  
(STCE n°205) – la Convention de Tromsø*

**ACCESS INFO GROUP**

**GROUPE ACCÈS À L'INFORMATION**

**(AIG)**

\_\_\_\_\_

**ADOPTED DECISIONS / DÉCISIONS ADOPTÉES**

5th meeting / 5<sup>e</sup> réunion

22 January / janvier 2024, 10:00-13:00

<b>Item 1: Opening of the meeting and adoption of the agenda</b>	<b>Point 1 : Ouverture de la réunion et adoption de l'ordre du jour</b>
The Group adopted the agenda as it appears in document <a href="#">AIG(2024)OJ1</a> .	Le Groupe adopte l'ordre du jour tel qu'il figure dans le document <a href="#">AIG(2024)OJ1</a> .
<b>Item 2: Information of relevance to the work of AIG</b>	<b>Point 2 : Informations pertinentes au travail du AIG</b>
<b>Item 3: Examination of the draft baseline evaluation reports on the implementation of the Council of Europe Convention on Access to Official Documents (CETS No.205) in respect of Bosnia and Herzegovina, Lithuania and the Republic of Moldova</b>	<b>Point 3 : Examen des projets de rapports d'évaluation de référence sur la mise en œuvre de la Convention du Conseil de l'Europe sur l'Accès aux documents publics (STCE n° 205) en ce qui concerne la Bosnie-Herzégovine, la Lituanie et la République de Moldova</b>
The Group approved draft baseline evaluation reports in respect of Bosnia and Herzegovina, Lithuania and the Republic of Moldova and decided to transmit the respective report to each Party for comments by 15 March 2024.	Le Groupe approuve les projets de rapports d'évaluation de référence concernant la Bosnie-Herzégovine, la Lituanie et la République de Moldova et décide de transmettre le rapport respectif à chaque Partie pour commentaires d'ici le 15 mars 2024.
<b>Item 4: Other Business</b>	<b>Point 4 : Questions diverses</b>
Recalling that the Convention entered into force in respect of Spain on 1 January 2024, it agreed to invite this Party to reply to the <a href="#">questionnaire</a> adopted pursuant to Rule 28.1. when submitting its report.	Rappelant que la Convention est entrée en vigueur à l'égard de l'Espagne le 1 <sup>er</sup> janvier 2024, le Groupe convient d'inviter cette Partie à répondre au <a href="#">questionnaire</a> adopté en application de la Règle 28.1 lors de la présentation de son rapport.
<b>Item 5: Adoption of the list of decisions</b>	<b>Point 5 : Adoption de la liste de décisions</b>
Pursuant to Rule 23.1. of its Rules of Procedure, the Group adopted the present list of decisions.	En vertu de la Règle 23.1. de ses Règles de procédure, le Groupe adopte la présente liste de décisions.